
 

 

 

 

 

令和５年 第１回 蕨市教育委員会（定例会） 会議録 
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招 集 期 日 令和５年１月１７日（火） 

場 所 蕨市役所 仮設庁舎 ３階 委員会室 

開閉の時間 午後２時から午後２時１２分まで 

議 長 松 本 隆 男 教育長 

出 席 委 員 ２番 小 島 奈津子 委員 ３番 尾 方 香 里 委員  

    

議事参与者 
教育部長 

        渡 部 幸 代 

教育部次長・学校教育課長 

        小 山 晃 弘 

教育部次長・生涯学習スポーツ課長

加 納 克 彦 

 
教育総務課長 

        田 中 昌 継 
  

 ※新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、議事参与者を説明者のみとする。 

    

    

    

    

書  記 教育総務課庶務係長 瀬 口 正 浩 

 



2 

 会 議 事 件 名 議               事 

 

 

 

議 

 新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、議事参与者は担当部署の職員のみと

する。 

開会宣言された後、前回の会議録の承認が行われ、直ちに報告に入る。 

 

 

 

 

事 

 

 

 

進 

報告１ 

令和４年度蕨市内児童生徒の「新体

力テスト」の結果について 

 

 令和４年度蕨市内児童生徒の「新体力テスト」の結果については、コロナ禍による行

動制限等により全国的に体力低下傾向にあるが、昨年度の本市平均値と比較すると、昨

年度の記録を上回る項目数が増えたことから、わずかではあるが体力低下から回復の兆

しがみられる。しかしながら、今年度の県平均値と比較すると、県平均値を上回る項目

数が昨年度よりも減少しており、県内他市町村との比べると蕨市の数値は高いわけでは

ない。総合的な結果をみると、中学校は全国及び県の結果を上回っているが、小学校に

おいては全国を上回るものの県の結果より低い数値となった。 

毎年各校において体力向上推進委員を中心に、自校の体力課題の解決に向け、工夫し

た授業や実践が行っているが、今後も継続して体力向上策を講じてまいりたいとの報告

が、学校教育課長からなされた。 

 

 

 

 

行 

 

 

報告２ 

第７７回「蕨市成年式」の実施結果

について 

 

第 77 回蕨市成年式は、1 月 9 日(祝・月)に蕨市民会館で実施をした。成人年齢が 18

歳に引き下げられて初めての開催となったが、例年通り蕨市は 20 歳の方を対象に行っ

た。該当者 613 名のうち 409 名が出席し、出席率は 66.7％で例年になく高い値となっ

た。また、記念式典は、計 14 名の新成人で構成する実行委員会によって厳かに行われ

たとの報告が、生涯学習スポーツ課長からなされた。 

 

 

状 

  以上報告の後、直ちに議事に入る。 

 

 

 

 

況 

議案第１号 

蕨市いじめ問題対策連絡協議会委員

の委嘱及び任命について 

 蕨市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱及び任命については、令和 5 年 1 月 22 日

で任期が満了となるため、引き続き委員を委嘱又は任命しようとするもので、任期は令

和 5年 1月 23 日から 7 年 1 月 22日までの 2 年間であるとの説明が、学校教育課長から

なされ、原案どおり異議なく可決された。 
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議案第２号 

蕨市教育委員会が後援等を行う事業

について 

別紙のとおり、蕨市教育委員会へ後援等の申請があったため、審議をお願いしたいと

の説明が、生涯学習スポーツ課長からなされ、原案どおり異議なく可決された。 

 

  


